

Les amateurs de cap pouvant aisément être présents dans tous les azimuts en ce dimanche 16 septembre qui proposait de nombreux déplacements dans la région, la question était légitime : y aurait-il des représentants des 12-14 Niort sur le parcours de Breuil Magné pour les 10 km, 22ième du nom ?

A peine remis de sa mission à St Agnant 15 jours auparavant, l'émissaire de la section 17 - habitué à ralentir son allure afin que les spectateurs s'imprègnent bien des couleurs flamboyantes des armoiries de l'association 'the touelve fortine Naïorte" (c'est en anglais, je n'ai pas encore tout traduit) – fut dépêché sur place ... il fallait un représentant, on choisit le meilleur seul !

Quelle idée Breuil Magné c'est plus de 3 km en faux plat prélude à une succession de petites côtes assassines. Même la petite descente sous le bois à mi course ne permet pas de récupérer puisqu'elle se situe avant un petit raidillon casse-pattes.

En dépit de tous ces désagréments, l'envoyé spécial a bien rempli sa mission de représentation et est prêt à de nouvelles aventures....



10 km de Breuil Magné